



平成31年(2019)

第53号

發行

広島新四国八十八ヶ所
第三十二番札所靈場
当山開基壱千三百年前
觀世音菩薩祈願所
真言宗
箱島山 慈眼院 正觀寺
小出真行弘覺
小吉田真真

「やすらぎ觀音さま」のご奉納

この度、正觀寺本堂内陣にご本尊さま（聖觀世音菩薩）のご分身として、「やすらぎ觀音さま」を祀ることを発願致しました。

仏教において「やすらぎ」とは、心に悩み苦しみがなく、嫉妬、怒り、憎しみなどで心が病んでいない状態です。

正觀寺の觀世音菩薩さまは、「慈」「悲」を象徴し、ばくくよらく拔苦与樂（苦しみや悲しみを取り去って、喜びや楽しみを与える）の仏さまです。

この尊い「やすらぎ觀音さま」のご守護を頂戴し、日々の安心の糧にしてみてはいかがでしょうか。

奉納なさったご本人、ご家族の方々、参拝者の方々が同じくご守護、激励を受け、心豊かに人生をお過ごし頂ければ幸いです。

（尚、諸々のご供養、ご祈念、お子さまの守り仏としてもご奉納いただけます。）

ご仏像は、日本屈指の仏師 牧田秀雲の作を原型とし、全身約5寸（15cm）の純金メッキで製造されております。台座には皆様の名前を記載される作りになっておりますので、いつでも安心してお参り頂けます。

一体 参萬伍阡圓 かいげん (開眼供養 永代奉納 含む)

◎お申し込みの方は、正觀寺 (TEL 082-282-5662) までご連絡ください。

煩惱ぼんのう有あつて、よく解脱げだつのためにもつて因縁いんねんとなる。
実体じつたいを觀かんするが故に。
煩惱があるために、解説ぱだい（菩提のこと）。苦惱から解き放たれて、安樂に生きる生き方かたを志向するようになるのである。煩惱の本当の姿を知つて、そのことが解脱への原因と助縁となつているのである。（煩惱即菩提）
『秘藏宝鑑ひぞうほうやく』

觀音大祭（火渡り）（H30・3・11）



靈峰石鎚山参拝 総勢19名 (H30. 7. 1~2)



地藏祭り（法螺貝奉納）（H30・8・19）

柴燈護摩（広島新四国八十八箇所靈場
一〇〇周年法要）於 平和公園原爆供養塔
(H30・10・10)

一粒万倍

一粒の糀を蒔けば、やがて一万倍の実りとなる。ということから、わずかな善行でも、多くの善果が得られることをいいます。

暦に、「一粒万倍日」という日があり、その日に良いことをすると、万倍になつて良いことが返つてくるといわれていました。

また、「一粒百行」という言葉がありますが、これは一粒の米を作るのでさえ、百回ほど人の手間がかかるといふ意味で、禅宗で食事の前に唱える「五觀偈」の「一つには功の多少を計り、彼の來処を量る」（現代語訳 この食事がどのようにして出来たかを考え、自然の恵みと多くの人々の働きを思い感謝する）に通じます。一粒を万倍の実りにするには、心の土を常に耕しておかねばなりません。

欲と願い

皆様は仏様を拝む時、どんな気持ちで手を合わせていらっしゃいますか？

家内安全・交通安全・病気平癒・商売繁盛等々願い事はたくさんあります。また、この願いを細かくすれば、無限に広がっていきます。

願いは、私達が生きていく努力目標です。それは明るさであり、何よりも生きていく力の源です。人間にとつてこれほど大切な心はありません。しかし、それに対して同じような心に、欲があります。これは願いに反して暗さであり、私達の生きる方向を誤らせる源です。ではその違いは何でしょうか。願いは自分が正しい努力をすることによって、周りをよく変えていくことが出来るものです。それに対して欲は、自分の努力なしの自分勝手な頼み事であり、人の力ではどうすることも出来ないことに対する幻想なのです。そう考えますと、始めにあげたいろいろな願いも、そのままだちに欲に変わるものもあるでしょうし、心のもちかたいかんによつては欲に変わるものもあるようです。

お互いの欲ではなく、願いの生活を心がけたいものです。

水子供養

当寺に相談に来られる方々の中には、「水子の祟りが気になつていいます」という方や、「体調がよくないのは水子が祟つているからではないでしようか」と不安になつている方がおられます。

水子供養を望んでおられる方々は、水子にすまないことをしたという罪の意識をもつていますが、その心理につけ込んで供養をさせようとする人もいます。このような人は必ず「祟り」という言葉を使いますが、これらはすべて事実ではありませんから、まったく気にされなくて大丈夫です。

「祟り」という言葉は、仏教の經典のどこにも書かれておりません。また、「祟り」があるから供養するというのでは、あまりにも水子がかわいそうです。

供養とは、亡くなつた人の冥福を祈るもので、祟りを鎮めるというものではありません。

「水子供養」とは亡くなつた子のあの世での幸せを願うものです。

又、当寺でご供養をしたい、及び境内に水子地蔵尊を作り、安置したいなどありましたら、どうぞご遠慮なくご連絡をください。

迷い

どつちがいいか
どつちにしようか
まよつたときは
むりにきめないほうがいい
まよつているままのじぶんを
みとめたらいい



「境内地墓地」「本堂 納骨堂」「永代供養塔」について



觀音大祭 手づくり市
(H30. 3. 11)

◎境内地墓地 本堂納骨堂 永代供養塔 空きがございます。



「觀音大祭」のご案内

正觀寺 手づくり市 三月十日（日）（十時～十五時）

◎当田、全て手づくり（ハンドメイド品）が多々並びます!!

是非、お越しください。

（火渡りをし、福餅を拾い、ご利益を授かってください。
お昼はお接待いたします。）

◎

